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Ceron esteve em Brasília com o deputado Darci de Matos

Política

Preocupado com o consumo indiscriminado de água 
e a possibilidade da falta dela (embora essa semana 
tivemos uma quantidade de chuva raramente vista 

na região), o vereador Gerson dos Santos sentiu que era 
o momento de se buscar ajuda para concluir os poços ar-
tesianos já iniciados. Ele buscou junto ao deputado Darci 
de Matos (PSD) esforços para o envio de emenda parla-
mentar com a finalidade de incluí-los. Disse ele que “exis-
tem em Lages inúmeros poços artesianos que se encon-
tram inacabados, impedindo o seu correto funcionamen-
to e a destinação adequada da água. Muitos dos referidos 
poços artesianos ainda necessitam de revestimento, meio 
de captação de água, instalação de bombas, reservatório 
e cercamento”, disse ele. Achei interessante que o verea-
dor tenha abordado tal assunto que, de fato, merece ser 
revisitado. Certamente ele está se referindo ao programa 
tocado pelo Cisama Intermunicipal Serra Catarinense que 
previa a instalação, no primeiro momento, de dois poços 
artesianos em cada um dos municípios. Destes, me parece 
que apenas um deles, em São Joaquim, estaria funcionan-
do e os demais foram abandonados em diferentes está-
gios. Não sei onde estariam “esses inúmeros poços” que o 
vereador se refere. Em Lages foram abertos dois deles: um 

na localidade de Cadeados e outro dentro de um condo-
mínio na estrada que vai para o Salto, da comunidade da 
Turma da Árvore, ao lado de um outro poço já existente. 
Esse, atendendo a uma comunidade restrita, salvo prova 
ao contrário. Mas, o programa prevê que caberia às pre-
feituras implantarem a rede para levar a água e os demais 
equipamentos necessários para que chegue até às mora-
dias.  Há que se destacar que, como seriam de uso comu-
nitário, necessitavam de um abaixo-assinado da comuni-
dade pedindo pela instalação. Quantas pessoas, incluindo 
aí em Lages, estão hoje se beneficiando de tais poços? Os 
dois poços previstos para cada município seriam apenas 
a primeira etapa, viriam outros na sequência, mas parou, 
pois há mais de um ano já não ouvimos qualquer referên-
cia sobre eles. Recentemente, outro vereador, Ozair Co-
elho, o Polaco, que atuou na Secretaria da Agricultura, 
também questionou a respeito dos poços. Infelizmente é 
assim que terminam esses grandes programas lançados 
pelo governo. Consomem um volume enorme de recursos 
do contribuinte, iniciam e acabam não chegando onde se 
precisa ou, se chegam, não são concluídos. Infelizmente é 
assim que acontece... ou não acontece!

O prefeito Antonio Ceron esteve em Brasília acompa-
nhando a Marcha dos Prefeitos. Foi - creio eu – a sua 
terceira ou quarta visita à capital federal, somando-se 
o primeiro e o atual mandato. Além da agenda da mar-
cha, aproveitou para visitar os parlamentares catarinen-
ses que se encontram em Brasília, dentre eles Darci de 
Matos (PSD). Segundo sua assessoria, o objetivo foi en-
tregar “pedidos voltados para à Educação do município, 
principalmente na área da Educação Infantil, com recur-
sos para a construção de novas creches”. Questionei: pa-
ra que buscar mais recursos para construção de creches 
se nem conseguiu terminar aquelas que já têm dinhei-
ro garantido na conta? Conforme sua assessoria escla-
receu, a prioridade na viagem do prefeito para Brasília 
foi a de buscar recursos para a conclusão de obras fede-
rais que estão paralisadas por falta de recursos no mu-
nicípio. CEIM Sta Helena, CEIM Santa Catarina e Escola 
Saul Athayde na Ferrovia. Empreiteiras sem receber re-
cursos faturados abandonaram as obras.  Mas lembrou 

que o CEIM do loteamento Nadir – que estava inacabado 
desde a administração anterior ao Ceron, foi inaugurado 
essa semana.

Revisitando o programa 
dos poços artesianos

Sem transparência... Vereadora Suza-
na Duarte (Cidadania) informou, na semana 
passada, que a prefeitura não está atualizan-
do o Portal Transparência. O que é inconce-
bível por lei. E ainda, denunciou que as in-
formações estão forjadas de forma que o ci-
dadão que consultar tenha muita dificuldade 
em obter por inteiro. Por exemplo: o que é 
pago a um determinado fornecedor de servi-
ço, parte consta em nome da empresa, outra 
parte em nome do proprietário... Não é de 
hoje que existe extrema dificuldade para se 
chegar aos dados que se procura. Os dados 
podem até estar lá, mas o problema é chegar 
até eles!

Prioridades... Os bairros Boqueirão e Pe-
nha são os que lideram as demandas dos ve-
readores. Sobretudo pedindo providências 
para melhorias das ruas e saneamento. Seria 
bom que os secretários da prefeitura dessem 
uma passada por lá, não é?

Mais detalhes...Leandro do Amendoim 
(PL) apresentou pedido de informação para 
saber a respeito de um funcionário da prefei-
tura, que usa o veículo da secretaria para suas 
atividades particulares. Segundo o secretário 
de Serviços Públicos e Meio Ambiente, Delfes 
Rodrigues, o questionamento já foi respondi-
do ao vereador e o veículo pertence à frota de 
sua pasta, mas ele precisa de mais detalhes a 
respeito para identificar o funcionário. “Não 
temos nenhum problema em responder, cabe 
a solicitação fornecer mais dados para poder-
mos verificar,” disse o secretário.

1600 ruas... Segundo o secretário de Pla-
nejamento e Obras, João Alberto Duarte, o 
município possui cerca de 1.600 ruas no pe-
rímetro urbano. Eu mesma, nunca contei, por 
isso tenho que acreditar nele, esperando que 
tenha mesmo visitado cada uma delas.  Mas 
creio que em 4 anos daria muito bem para 
atender todos. Bastaria ele se programar pa-
ra atender 400 delas por ano e 33 delas por 
mês, ou seja: praticamente uma por dia. Co-
mo diria aquele político: Dá para fazer!

Dezenas de pedidos... Semanalmente, o 
vereador Leandro do Amendoim apresenta 
dezenas de requerimentos para a realização 
de serviços nos bairros da cidade. Se referem 
a operação tapa buracos, pintura da faixa de 
travessia de pedestres, pintura da sinalização 
horizontal, troca da placa com o nome de 
rua, patrolamento, cascalhamento e nivela-
mento de rua, desobstrução de bueiros e ou-
tros. Trabalho perdido. Você acredita que a 
secretaria de Obras dá atenção a ele?

Usina...Os vereadores de oposição estão 
questionando quando a usina de asfalto da 
região começará a funcionar. Não esquecen-
do que não será apenas Lages que se utilizará 
do material produzido ali. Segundo consta, o 
terreno já está terraplenado e os engenheiros 
da Amures estão concluindo o projeto.

O serrano é muito fiel a quem ajuda a região. O senhor pode 
ter certeza absoluta. Eu sei que o senhor não trabalha pela 
recompensa em votos. O senhor trabalha pela consciência de 
fazer uma grande gestão. Mas a maneira de agradecer quem faz 
o bem é também ser leal na hora que quem faz o bem precisa da 
gente. O senhor pode contar com a região serrana, que ela vai 
reconhecer muito o que o senhor fez. E a maneira de reconhecer 
todos sabemos qual é”
O prefeito de Lages, Antonio Ceron (PSD), durante reunião de trabalho do 
governador Carlos Moisés com prefeitos da Serra, em Otacílio Costa

Em Brasília, em busca de recursos para concluir creches
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